



Kulturverein Fritzlär

## 11.09.2016 - „Hör-mal im Denkmal“ Konzert im Dom

mit dem Kurpfälzischen Kammerorchester aus Mannheim

*Am vergangenen Sonntag fand im Dom ein außergewöhnlich schönes Konzert statt. Es spielte das Kurpfälzische Kammerorchester unter der Leitung seines Dirigenten Georg Köhler und begeisterte das interessierte Publikum mit einer Bandbreite von Barock bis zur Moderne.*

*Die Programmschwerpunkte Frühklassik und Klassik mit Streichern und einer Harfenistin waren die Garanten für erstklassige Musik.*

*Das Konzert war eine der Veranstaltungen im Rahmen des Tages des Offenen Denkmals, die an diesem Wochenende in ganz Hessen durchgeführt wurden - überall auf Burgen, in Schlössern und in Kirchen wurden sich die Besucher bewusst, in welcher Geschichtsträchtiger Umgebung wir in Hessen leben. Kulturverein und Stadt Fritzlär sind der Domgemeinde St. Peter dankbar, dass der Dom für dieses Konzert zur Verfügung gestellt wurde.*

